

## V. KESIMPULAN DAN SARAN

### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan yang positif antara budaya sekolah dengan pembentukan sekolah efektif di Sekolah Dasar se-Kecamatan Labuhan Ratu Bandar Lampung tahun ajaran 2014/2015 yang ditunjukkan dengan koefisien  $r$  hitung sebesar 0,788, nilai  $t$  hitung sebesar 5,269 > dengan  $t$  tabel ( $n-2$ ) sebesar 1,658 dan besar peningkatan budaya sekolah untuk tiap 1 poin maka sekolah efektif akan meningkat sebesar 0,788 dan analisis koefisien determinasi sebesar 27,6% yang menunjukkan hubungan antara budaya sekolah dengan pembentukan sekolah efektif dan sisanya 72,4% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak peneliti teliti. Berdasarkan analisis di atas maka budaya sekolah memiliki hubungan yang positif dengan pembentukan sekolah efektif, semakin tinggi dan baik budaya sekolah yang dilaksanakan di sekolah maka semakin tinggi juga pembentukan sekolah yang efektif.

## B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diuraikan dalam pembahasan, pada bagian ini saran yang dapat dikemukakan adalah :

1. Bagi kepala sekolah, diharapkan dengan hasil penelitian ini pihak sekolah dapat terus meningkatkan dan memberikan penguatan positif dari kebiasaan-kebiasaan baik oleh warga sekolahnya sehingga menjadi budaya sekolah yang dapat menjadi acuan bagi pembentukan sekolah yang efektif.
2. Bagi guru, diharapkan guru lebih memahami perannya sebagai seorang tenaga pendidik dan selalu memberikan contoh teladan bagi para siswanya dalam melaksanakan dan menciptakan budaya sekolah yang positif sehingga dapat mempengaruhi pembentukan sekolah yang efektif.
3. Bagi dinas pendidikan, diharapkan penelitian ini dapat menjadi bahan pertimbangan dalam upaya mewujudkan pendidikan yang lebih baik di Sekolah Dasar dengan menanamkan nilai-nilai moral yang baik kepada semua pihak yang terkait dengan pendidikan.
4. Bagi peneliti lain, diharapkan keterbatasan pada penelitian ini dapat menjadi bahan pertimbangan dalam membuat penelitian sejenis sehingga menjadi lebih baik lagi.